

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. orient

Sábado 27.06.2020

De las Iglesias Orientales

Separación de la eparquía de Zakho (Iraq) de la de Amadiya y nombramiento del primer obispo de la eparquía de Zakho (Iraq)

Su Beatitud el cardenal Louis Raphaël Sako, Patriarca de Babilonia de los Caldeos, con el consentimiento del Sínodo de Obispos de la Iglesia Patriarcal, ha separado la Eparquía de Zakho (Iraq) de la de Amadiyah, a la que se había unido el 10 de junio de 2013.

El Sínodo de Obispos de la Iglesia Patriarcal de Babilonia de los Caldeos ha elegido canónicamente como obispo de la Eparquía de Zakho (Iraq), al Rev. Corepiscopo Felix (Saeed) Dawood Al Shabi, a quien el Santo Padre Francisco ha dado su consentimiento.

Rev. corepiscopo Felix (Saeed) Dawood Al Shabi

El Rev. Mons. Felix Dawood Al Shabi nació en Karemlash (Iraq) el 19 de enero de 1975. Hizo el bachillerato en Teología en el Babel College de Bagdad y, posteriormente, se licenció en Derecho Canónico en el Pontificio Instituto Oriental de Roma en 2002. Actualmente está preparando su doctorado en Derecho Canónico en Roma en la Pontificia Universidad de Letrán.

Fue ordenado diácono el 18 de enero de 1998 y luego sacerdote el 29 de junio de 1998 en Bagdad por el Patriarca Raphaël Bidawid.

De 1998 a 1999 sirvió en Mossul como sacerdote en la Iglesia de San José.

Sucesivamente prestó servicios en varias parroquias de la Eparquía de Saint Peter Apostle en San Diego (EE.UU.). En 2007 fue nombrado Corepiscopo, y luego Vicario del Obispo para el Estado de Arizona (EE.UU.) de 2009 a 2018.

Habla árabe, caldeo, inglés e italiano.

